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L
e vendredi 28 mars 2025, la Chambre de Commerce 
et d’Industrie Française en Chine a eu l’honneur 
d’accueillir Monsieur Jean-Noël BARROT, Ministre 
de l’Europe et des Affaires Étrangères, lors du 
Forum d’affaires franco-chinois intitulé « Quelles 
perspectives pour les entreprises en 2025 ? » 

dans ses locaux de Shanghai. Cet événement a été organisé 
en collaboration avec l’Ambassade de France en Chine, le 
Service Économique Régional, Business France, et d’autres 
partenaires institutionnels. Il a réuni une large sélection 
de décideurs économiques, de dirigeants d’entreprises 
françaises et chinoises, ainsi que des experts du monde des 
affaires.

Le forum, animé par Mme Caroline PENARD, Directrice 
Générale de la CCI FRANCE CHINE, a été l’occasion de 

débattre des enjeux économiques et des perspectives de 
coopération entre la Chine et la France à l’horizon 2025. 
M. Rémi PAUL, Président de la CCI FRANCE CHINE, a 
ouvert ce forum en soulignant l’engagement continu de la 
communauté d’affaires franco-chinoise avec la Team France 
et l’Ambassade de France en Chine.

Puis dans son discours d’introduction M. Jean-Noël 
BARROT a mis en lumière les objectifs de sa visite, 
notamment le soutien au commerce extérieur français, 
l’attractivité de la France pour les investisseurs chinois, 
et les nombreuses opportunités de coopération bilatérale 
dans des secteurs stratégiques. Le ministre a souligné 
l’importance des relations économiques entre les deux pays 
et a encouragé une collaboration renforcée basée sur la 
réciprocité pour anticiper les défis économiques de demain.

2025年3月28日（星期五），中国法国工商会非常荣幸在上海办

事处接待法国欧洲和外交部长让-诺埃尔·巴罗先生，莅临以"2025

年企业前景展望"为主题的法中商务论坛。本次活动由法国驻华大使

馆、法国经济处、法国商务投资署等机构共同筹办，汇聚了众多经

济决策者、法中企业高管及商业领域专家。

论坛由中国法国工商会总经理韦嘉玲女士主持，围绕2025年中

法经济合作面临的挑战与前景展开深入探讨。中国法国工商会会长

贺明先生致开幕辞时强调，法中商界始终与法国团队及法国驻华大

使馆保持紧密协作。

让-诺埃尔·巴罗部长在开幕致辞中阐明此次访华目标，重

点提及支持法国对外贸易、增强法国对中国投资者吸引力，以及

在战略领域开展双边合作的多重机遇。部长着重指出两国经济

关系的重要性，并倡导基于互惠原则深化协作以应对未来经济挑

战。

FORUM D’AFFAIRES FRANCO-CHINOIS
QUELLES PERSPECTIVES POUR LES ENTREPRISES EN 2025 ?

法中商务论坛：2025年企业前景展望
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Le forum a également été marqué par un panel de dirigeants 
d’entreprises, qui ont partagé leurs expériences et leurs 
perspectives de développement sur les marchés chinois et 
français.

Julie ZHANG, Présidente de Arkema Grande Chine, a évoqué 
les 40 ans de présence de son entreprise en Chine, mettant en 
avant l’innovation durable et les progrès réalisés dans les secteurs 
de l’énergie propre, de la mobilité et des batteries lithium-ion. 
Arkema continue de renforcer son engagement en Chine avec des 
investissements conséquents dans la recherche et la production 
locale, contribuant ainsi à l’essor de la coopération franco-chinoise.

Adnan EZZARHOUNI, Directeur Général de GTT Chine, a 
quant à lui présenté la croissance de son entreprise, spécialisée 
dans la construction de méthaniers et la propulsion au GNL, un 
secteur en pleine expansion en Chine. GTT continue d’investir 
dans le pays, notamment avec l’ouverture d’un centre d’excellence 
à Shanghai qui accueille un très grand nombre d’experts français.

LIU Yanchun, Directeur des Opérations de Minth Group, a 
partagé la stratégie de son entreprise, un leader dans la production 
de pièces automobiles, qui se développe rapidement en Europe 
et en Amérique du Nord. Minth a aussi montré l’importance de 
ses partenariats avec des géants de l’automobile, comme Renault, 
pour l'innovation dans le secteur de la mobilité électrique.

Louise XU, Directrice Stratégie de ICCF, a discuté des 
investissements stratégiques du groupe dans la mode, incluant 
l’acquisition de la maison de couture CARVEN en France et 
l’ouverture de magasins phares à Paris. Elle a également souligné 
l'importance des relations bilatérales dans le domaine culturel, 

avec des collaborations avec le Musée du Louvre et le Musée de 
Shanghai.

Jean-Christophe BADRI, Directeur Financier de Sanofi 
Chine, a abordé l’engagement de son entreprise dans le 
secteur pharmaceutique en Chine, en particulier avec les 
investissements dans les usines d’insuline à Pékin et les 
défis liés aux réformes du système de santé et à l’accès aux 
médicaments innovants.

Enfin, Denis VERGNEAU, Directeur Général de Sinodis-
Savencia Chine, a évoqué les stratégies de son entreprise pour 
faire face aux changements de règlementations et renforcer sa 
présence sur le marché chinois tout en poursuivant une politique 
d’innovation et de durabilité dans les produits alimentaires.

La journée s’est clôturée par des discours de M. Patrick MARTIN, 
Président du MEDEF, et Monsieur Jean-Noël BARROT, Ministre 
de l’Europe et des Affaires Étrangères rappelant leur désir de 
renforcer les liens entre les deux pays et l’importance cruciale 
de l’innovation, de la durabilité et des partenariats solides pour 
anticiper les défis économiques à venir.

Enfin la signature d’un accord stratégique entre Alstom, CRRC 
Nanjing Puzhen, et le Métro de Shanghai a eu lieu en fin de 
séquence, cet accord symbolisant la dynamique de collaboration 
franco-chinoise dans le secteur des infrastructures porte sur la 
fourniture de trains et voitures de métro pour la ligne 21 du Metro 
de Shanghai.

La CCI FRANCE CHINE remercie tous les intervenants, 
partenaires et participants pour leur contribution à la réussite de 
cet événement stratégique.

企业领袖圆桌会议成为论坛亮点，多位高管分享了在法中市

场的实践经验和战略展望：

阿科玛大中华区总裁张潇雨女士回顾集团在华四十年发展

历程，重点介绍在清洁能源、移动出行和锂离子电池领域取得的

可持续创新成果。阿科玛持续通过研发与本土化生产加大在华投

入，有力推动法中合作纵深发展。

法吉泰工程技术集团中国总经理安南先生展示企业在液化天然气

运输船建造与LNG推进系统领域的增长态势，该行业在中国正处于蓬勃

发展期。法吉泰近期在上海设立卓越中心，汇聚大量法国专家资源。

敏实集团首席运营官刘艳春先生阐述这家汽车零部件领军企

业的全球战略，分享在欧洲与北美市场的快速扩张经验，并强调

与雷诺等汽车巨头在电动出行创新领域的战略合作价值。

之禾卡纷集团首席战略官徐晔女士解析集团在时尚领域的战略布

局，包括收购法国高级时装品牌CARVEN及在巴黎开设旗舰店的举措，

同时着重介绍与卢浮宫博物馆、上海博物馆开展的文化合作项目。

赛诺菲中国财务总监让-克里斯托夫·巴德里先生详述企业

在华医药领域承诺，重点说明北京胰岛素生产基地投资规划，并

探讨医疗体系改革与创新药物可及性等议题。

西诺迪斯中国总经理范昊德先生阐释应对法规变革的策略，

介绍在强化中国市场布局的同时持续推进食品领域创新与可持续

发展的企业方针。

法国雇主协会主席帕特里克·马丁先生及让-诺埃尔·巴罗部

长在闭幕致辞中重申加强两国纽带关系的愿景，强调创新动能、可

持续发展理念及稳固伙伴关系对于应对未来经济挑战的战略意义。

压轴环节见证了阿尔斯通、中车南京浦镇车辆有限公司与上

海地铁签署战略合作协议，该协议涉及上海地铁21号线列车及车

厢供应，展现了法中基建领域合作的活力。

中国法国工商会谨向全体演讲嘉宾、合作伙伴及与会者致

以诚挚谢意，感谢各方为这一战略盛会的成功举办作出的宝贵贡

献。


